



丸山先生宅の庭にて

ました。俺は用があつて、受賞連絡の日は千葉県の津田沼の社員寮にいたんです。洗濯やつてれば縁起がいいかなと思って、やりたくもないのに洗濯をやつてた。そしたら電話が来たんです。

落ちても電話があるつてホテルってどこに来てくれるって言われて、俺はそのとき怒つてね。「ここがどこだかわかつてんの? 千葉県の津田沼だぞ。電車なんかもうねえよ」と。そしたら向こうが笑いながら、「タクシー代くらい出しますよ」と。

タクシーで一時間くらいかかるのかな。着いてみたら、ホテルの入口は黒山の人ばかり。誰も俺が受賞者だと思つてないから、人が邪魔で建物の中に入つていけない。

受賞者なのに(笑)。担当編集者の「丸山くん、こっち、こっち!」といふ声で、周りが「こいつか!」とびつくりした顔をしてた。

**丸** 編 当時最年少ですしね。その担当者もいいかけなん野郎で、それまでは芥川賞候補になつても、「あんたは付け足し。文學界新人賞を取ればみんな候補になるんだから」って俺に言つてた。実際、他に本命

夫つていううつと年配の人で、「音楽入門」つてのを書いたの。本人も自分が本命だと自覚してたから、当日は床屋に行つてきてた。それが、いざ蓋を開けてみたら俺だつた。後から聞いた話だと、派閥があつて、みんな自分の派閥の弟子に賞を取らせたいわけ。